

港町小だより



令和6年度 5月号

学校教育目標 心豊かに 自立する

呉市立港町小学校

入学式

令和6年4月8日(月)に31名の1年生が入学しました。地元企業であるクレイトンベイホテル様の協力によりホテルでの入学式を行うことができました。おかげさまで、素敵な入学式を行うことができました。



授業参観・PTA総会・年度初め連携会

4月20日(土)に、今年度初めての授業参観・PTA総会・年度初め連携会を行いました。多くの保護者の皆様に来ていただき、仮設校舎の様子や、がんばる子どもたちの様子を見ていただきました。二川まちづくりセンターで行ったPTA総会では、本年度の行事や各委員会の1年間の活動計画を確認することができました。1か月以上も前から準備してくださったPTA執行部役員の皆様に心より感謝申し上げます。

また、年度初めの連携会では、お子様の学校での様子を伝えたり、保護者の方の思いを伺ったり、有意義な時間をもつことができました。今後もお子様の様子で気になることがありましたら、遠慮なくご連絡ください。

全ての教職員で「自ら考え表現する授業づくり」を目指します

本校では、呉市教育委員会が推進している「子どもの主体的な学びの実現」を目指した授業づくりを進めていきます。子どもの問いを生かした「考える授業づくり」を全ての教職員で取り組んでいきます。



4年1組 国語科「漢字辞典の使い方」



6年1組 算数科「対象な図形」

交通事故の防止に向けて

警察庁の資料によると、小学生の交通事故の特徴として、学校に生活に慣れてくる5月中旬の下校時に増えると言われています。学校では、繰り返し交通ルールや自分の命は自分で守るための歩き方について指導します。ご家庭でも交通安全についてお話していただけますようお願いいたします。

港町小学校建替えに伴う仮設校舎について⑦

「水泳の学習」

今年度から両城小学校のプールを利用して、一学年3回程度の水泳の授業を実施します。両城小学校までは、スクールバスを利用して移動する予定です。詳しくは、後日お知らせをいたします。

「二川グラウンド」

2年前から地域や他の団体から二川グラウンドを優先的に使用させていただけるように呉市教育委員会や二川まちづくりセンターの方が交渉を行っていただいたおかげで、休憩時間に子どもたちは広くなったグラウンドでドッチボールや鬼ごっこを楽しんでいます。

交通安全教室 ～4年自転車教室・1年交通安全教室～

4月17日（水）に「4年自転車教室」「1年交通安全教室」を行いました。

呉警察署の方、交通安全協会の方、自治会長の方、児童の安全を見守ってくださっている地域の方など21名もの方が指導者として参加してくださいました。「自分の命を自分で守る」ことができるように、これからも交通安全に気を付けて行動することを確認しました。



4年生の自転車教室では、運動場を道路に見立て、実際に自転車に乗りながら交通ルールを教えてくださいました。1年生の交通安全教室では、実際に通学路や国道の横断歩道で実地から車に気を付けることを学びました。どちらも安全に配慮しながら、丁寧にご指導してくださいました。学習したことを生活に活かし、交通安全に気を付けていきます。いつも、地域の方が温かく見守ってくださっているおかげで、子供たちが安心して安全に登下校することができています。

運動会についてのお知らせ

5月25日（土）に、運動会を開催いたします。是非ご来校くださり、子どもたちに温かい励ましのご声援をいただければ幸いに存じます。

なお、来校に当たっては「駐車場」の確保が車での来校は、ご遠慮ください。二川まちづくりセンターの駐車は迷惑になりますのでご遠慮ください。

また、スクールバスでの下校の関係で「PTA種目」「未就学児種目」を行いませんのでご了承ください。

★教育相談窓口★

○学校電話番号 0823-21-3015

○相談担当 古谷教頭 吉本教諭

富永教諭 宮本養護教諭

○相談場所 保健室あるいは相談室など

ご希望の方はお気軽に学校にご連絡ください。

★スクールカウンセラーの紹介★

スクールカウンセラー 澤井知哉（さわい ともや）先生

【児童のみなさん】何か困ったこといやなことがあったとき、何だかイライラモヤモヤするとき
ちょっと聞いてほしいという気持ちのとき

【保護者の皆様】お子さんのこと、友達との関係、家庭での生活、学習についてなど子育てのことを相談してみませんか。

1学期の相談日

★5/9（木）午前★6/13（木）午後★7/11（木）午前★8/29（木）午後

